

Le Mozambique célèbre l'anniversaire de son indépendance



Maputo, 25 juin, (RHC).-Le Mozambique célèbre aujourd'hui le 41^e anniversaire de son indépendance, le regard tourné vers la préservation de la paix la lutte contre la faim et la pauvreté et le développement économique du pays -a déclaré le porte-parole du FRELIMO, le Front de Libération du Mozambique, Antonio Niquice.

Parmi les défis qu'il a cité comme devant être relevés figurent l'augmentation de la productivité du travail, l'émancipation économique et le développement de l'agriculture comme principal élément pour le développement du pays.

Antonio Niquice a fait savoir que les immenses ressources naturelles découvertes ces dernières années dans le pays seront une valeur ajoutée importante dans le but d'atteindre l'indépendance économique.



Radio Habana Cuba